
Videokonferenz der Segelflugkommission – 11.07.2022

Teilnehmer

• DB: Daniela Blobel (stellv. Geschäftsführerin)

• NK: Norbert Kühne

• SH: Sebastian Heßner (Landestrainer – ab 19:44)

• TK: Thomas Kurz (Kommissarischer Vorsitzender)

• TB: Tobias Bieniek

Eröffnung der Sitzung: 19:14 Uhr

Begrüßung

• TK begrüßt die Teilnehmer der Videokonferenz.

• TB übernimmt die Protokollierung der Sitzung.

• TK fragt, ob es Einwände oder Fragen zum Protokoll der letzten Sitzung gibt. Dies ist nicht der

Fall.

TOP 1 – D-Kader-Training in Puimoisson – Nachlese

• TK berichtet,  dass der Förderverein unglücklich über den Zustand des Arcus war,  nachdem

dieser aus Puimoisson zurück gekehrt war. SH erklärt, dass es diesbezüglich bereits klärende

Gespräche gab.

• TB fragt ob die Reisekostenerstattung mit anschließender Rückspende gut funktioniert hat. TK

berichtet,  dass  noch  die  Rückspende  eines  Trainers  fehlt,  aber  sonst  alles  wie  geplant

funktioniert  hat.  SH vermutet,  dass es bei der fehlenden Spende zu einem Problem mit der

Zuordnung gekommen ist.

• DB  erwähnt,  dass  der  Bericht  über  das  Training  leider  erst  in  der  Oktober-Ausgabe  des

Luftsport-Magazins erscheinen wird.



TOP 2 – Hallenbauprojekt Segelflugschule Oerlinghausen

• Von den drei aktuellen Seko-Mitgliedern hatte leider keiner Zeit den Klärungstermin bezüglich

des Hallenbaus wahrzunehmen. Die entsprechenden Unterlagen wurden im Nachhinein an die

Seko weitergeleitet.

• TK  berichtet:  Zur  Beschleunigung  des  Vorgangs  wurde  ein  Umlaufbeschluss  gestartet.

Aufgrund  einiger  ungeklärter  Finanzierungsfragen  wurde  der  Beschluss  von  der  Seko

abgelehnt. Die Mehrheit der Stimmberechtigten stimmte jedoch für den Beschluss eine neue

Halle in Oerlinghausen zu bauen.

TOP 3 – Sportfachgruppentagung Segelflug NRW 2022

• Wie  bereits  im  letzten  Protokoll  erwähnt,  wurde  vom  Präsidium  beschlossen  die

Sportfachgruppentagungen vom Verbandstag zu lösen.

TOP 3.1 – Informationen zum aktuellen Sachstand

• TK hat auf der DM in Zwickau mit Felix Hoffmann über dieses Thema gesprochen und es kam

die Idee auf das „Segelflugforum NRW“ wiederzubeleben und mit der Sportfachgruppentagung

zu verbinden.

• FH konnte Günter Forneck und Hermann Leucker als weitere Co-Organisatoren gewinnen.

• Als Termin wurde der 16.10.2022 im Haus der Nachbarschaft in Sankt Augustin festgelegt.

• Die Miete für die Räumlichkeiten beläuft sich auf voraussichtlich 400 €. Die Jugendgruppe des

Bonner Vereins kümmert sich um die Bewirtschaftung und soll dafür eine Spende über 500 €

bekommen.

• Um den wertschätzenden Rahmen für die Ehrung der Sieger in der DMSt zu vergrößern, ist die

Ehrung als abschließender Punkt des Segelfliegertages NRW geplant. Da auch der Vortrag des

Fördervereins Programmpunkt des Segelfliegertages NRW 2022 ist und nicht Teil der JHV, kann

die Dauer der Fachgruppentagung Segelflug (JHV) auf 2 Stunden begrenzt werden.

• TB fragt ob es wieder eine Eintrittsgebühr geben soll. Dies ist nicht der Fall.

TOP 3.2 – Erster Entwurf einer Tagesordnung

• TK gibt einen Überblick über die geplante Tagesordnung: 

• TK startet mit der Eröffnung und Begrüßung.

• Anschließend  folgen  die  Berichte  des  Landestrainers,  des  Ausbildungsleiters,  der

Luftsportjugend und der Seko selbst, mit einem Überblick über den Stand des Haushalts.



• Nächster Punkt auf der Tagesordnung ist die Entlastung der Seko und die Wahlen eines neuen

Vertreters  der  jungen  Generation,  eines  neuen  Seko-Vorsitzenden  und  weiterer  Seko-

Mitglieder.

• TK kontaktiert die LSJ ob es aus ihren Reihen Kandidaten für das Amt des Vertreters der jungen

Generation gibt.

TOP 4 – Sicherheitskreis / Haubenblitzer-Förderung

• Der  „Sicherheitskreis“  des  Landesverbandes  hat  um  Mitarbeit  gebeten.  TK  hat  sich  zur

Mitarbeit bereit erklärt, wurde jedoch scheinbar nicht zur entsprechenden Sitzung eingeladen.

• Auf  der  betreffenden  Sitzung  wurde  beschlossen  in  Zukunft  auch  Haubenblitzer  aus  dem

Fördertopf für Rettungs- und Sicherheitsgeräte zu bezuschussen.

TOP 5 – Infos aus den Themengebieten Ausbildung und Landestraining

• SH berichtet,  dass das D-Kader Streckenflugtraining in Leverkusen gut gelaufen ist  und die

Organisatoren bereits die Planung für das nächste Jahr aufgenommen haben.

• Vom LSJ  Streckenfluglehrgang in Bergheim gibt es derzeit noch keine Rückmeldung.

TOP 6 – Verschiedenes

• TK  berichtet  vom  Planungsstand  des  AIRlebnis  in  Goch.  Die  Veranstaltung  soll  am  letzten

August-Wochenende stattfinden, jedoch hat sicher derzeit noch kein Kunstflieger gefunden. TB

fragt in Aachen ob jemand Interesse hat auszuhelfen.

• DB erklärt den aktuelle Stand des Luftsport Magazins. Auch in Zukunft soll es wieder kurze

Porträts  der  DMSt-Sieger  geben.  Weitere  Beiträge  aus  dem  Bereich  Segelflug  sind  gerne

gesehen.



Nächste Sitzung

• Die nächste Sitzung ist für den 15.08.2022 19 Uhr geplant

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr

T. Bieniek T. Kurz
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